

## Una médica egresada de la Umag recibe distinción del Colegio de la Orden

En una emotiva ceremonia realizada para conmemorar el Día del Médico, el Colegio de la Orden entregó distinciones en honor a la excelencia, trayectoria y compromiso profesional en el ámbito de la Medicina en Chile. Entre los hitos del evento, se destacó a quienes cumplieron 50 años de dedicación a la profesión médica, y se entregaron importantes reconocimientos como el Premio de Ética Colegio Médico de Chile 2024, Premio a la Solidaridad y Condecoración de Honor de la Orden Médica Chilena 2024.

En ese contexto y como una forma de resaltar la labor de los nuevos profesionales, el Colegio Médico dis-

tinguió a los mejores egresados de las Facultades y Escuelas de Medicina del país, donde se destacó a Laura Jara Oyazún, egresada de la carrera de Medicina de la Universidad de Magallanes, quien estuvo acompañada del director de la Escuela de Medicina de dicha casa de estudios, doctor Mario Mayanz Csato.

"Para mí fue muy emocionante y, al mismo tiempo, me siento muy agradecida por haber sido nominada dentro de este puesto de mejor egresada de la carrera, ya que este reconocimiento es un reflejo de todo el esfuerzo y dedicación que le puse a la carrera y a cada paso de la formación que hice y la pasión que

coloqué", manifestó la médica, asegurando que "fue un momento único y especial" al poder compartir con otros profesionales con más años de experiencia en el área.

Laura Jara se graduó en 2023 de la Universidad de Magallanes y hoy se desempeña en el consultorio Sandra Vargas de Punta Arenas. También tuvo la oportunidad de hacer un periodo de docencia en la misma casa de estudios. Recordando su paso por la educación superior, expresó que "es un honor enorme poder compartir este logro y doy gracias a Dios y a mi familia por siempre haberme apoyado durante la carrera, porque sabemos que es difícil, es



Foto: cepoa

La médica Laura Jara fue reconocida por el Colegio de la Orden.

compleja".

De esta forma, y junto a otros diez colegas egresados de otras instituciones de educación, el Colegio Médico relevó el desempeño excepcional y dedicación de estos jóvenes médicos y médicas, quienes fueron reconocidos como un ejemplo para

las futuras generaciones de profesionales de la salud. Este encuentro reafirmó el compromiso del Colegio Médico de Chile con la excelencia profesional y ética, destacando a quienes, con su labor diaria, contribuyen al bienestar y desarrollo de la sociedad.